

Das Leben eines Nekromanten

Einträge eines persönlichen Tagebuches

Von Anyu_Mainyu

Kapitel 6:

Liebes Tagebuch,

ich habe lange nicht mehr geschrieben weil ich zu beschäftigt war. Die Ausbildung ist sehr anstrengend und ich habe viel zu lernen. Auch in der Schule wird es langsam schwierig. Ich versuche so oft es geht zu schreiben, aber oft werde ich nicht mehr dazu kommen.

Ich habe vor 2 Monaten endlich mal einen Freund gefunden! Er heißt Dongar und ist der Sohn eines Bauern der vor der Stadt lebt. Er ist 12 Jahre alt und geht in meine Schule. Anfangs hatte er auch Angst vor mir, aber ich habe ihm einmal geholfen als er verprügelt wurde. Seitdem verbringe ich viel Zeit mit ihm. Zu seinen Eltern darf ich aber nicht. Sie haben ihm verboten mit mir zu spielen. Das stört uns aber nicht. Mein Meister findet es gut, dass ich einen Freund habe. Er meinte, dass es nur positiv sein kann die Menschen richtig kennen zu lernen.